



In Memoriam al Dr. Carlos Félix Flores Sáenz

Autor: Dr. Freddie Williams

In memoriam es una locución latina que significa “en memoria de” o “en recuerdo de”. Se usa para recordar y honrar a una persona fallecida a través de un pequeño recuento de la trascendencia de su vida para una institución o grupo de personas.

Honrar la memoria de un ser querido es una forma de mantener la conexión con ella y recordar los buenos momentos vividos. Este es caso con nuestro querido amigo y colega Carlos Flores. Debo mencionar que muchos de los datos aquí señalados fueron proporcionados por su hijo, colega y amigo Carlos.

Carlos Félix Flores Sáenz nació el 25 de febrero de 1935 en el seno de una conocida familia de la ciudad de Moyobamba.

A la edad de 7 años, toda la familia se trasladó a la ciudad de Barranco en Lima donde paso su niñez y juventud por lo que siempre se consideró, "barranquino de corazón". Al término de sus estudios escolares, ingresó a la Universidad Nacional Mayor de San Marcos y estudió la carrera de Odontología.

Desde sus inicios profesionales se interesó por la especialidad de Ortodoncia. Es así como 5 años después, obtuvo una beca de la Organización de Estados Americanos (OEA) para estudiar la especialidad de Ortodoncia en la República de Venezuela.

Al término de sus estudios de postgrado, volvió al país e ingresó a la docencia universitaria en la

Facultad de Odontología de la UNMSM para la enseñanza de la ortodoncia donde permaneció hasta su jubilación alcanzando la categoría de Profesor Principal a dedicación Exclusiva y jefe de Departamento.

Tuvo también una brillante carrera como odontólogo asimilado a la Fuerza Aérea del Perú donde fundó el Servicio de Ortodoncia que fue el primero de todas las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional. Al momento de su retiro, llegó al grado de Coronel de la Fuerza Aérea del Perú.

Tuvo una vida profesional, gremial e institucional muy activa, perteneció a importantes instituciones de la profesión como la Academia de Estomatología del Perú, la Sociedad Peruana de Odontopediatria siendo presidente durante 2 periodos 1973 a 1974 y 1974 a 1975 y la Sociedad Peruana de Ortodoncia siendo presidente en el periodo 1995 a 1997.

Fue también, presidente de la Celebración de las Bodas de Oro de la Sociedad Peruana de Ortodoncia. Desempeño también, distintos cargos a lo largo del ejercicio de su profesión cada vez que fue solicitado con el entusiasmo, elegancia y caballerosidad que siempre puso a todos sus actos y tareas como directivo, colaborador y como profesor de su especialidad.

En su vida personal y familiar, conoció aquí en Lima a la Srta. Rosemarie Elizabeth Mir brasilera y economista y han vivido un maravilloso matrimonio durante 53 años.

Fruto de esa relación tienen 3 hijos, Carlos y Fernando Ortodoncistas como el papá y Ricardo, economista como la mamá, sobresalientes en el ejercicio de sus profesiones. Nos ha dejado físicamente un gran amigo y colega, y nos queda el recuerdo de su bonhomía, de su espíritu

solidario, de ese carácter risueño que generaba tanta confianza y afecto.

Que suerte haberte conocido y disfrutado de tu amistad.

Descansa en Paz querido Carlitos.

